
  

第２回知多市議会定例会代表質問 

令和７年３月１１日  

（午  前） 

 

質問者  ９番 石 濵 隼 人（創政会）（総括方式） 

 １ 総務委員会所管について 

(1) 新庁舎建設及び今後の活用について 

(2) 財政運営について 

 ① 現状における財政状況及び今後の財政見通しについて 

 ② 健全財政に向けた対応について 

(3) 大規模災害に備えた避難所の指定について 

(4) ＤＸの推進について 

(5) 消防体制の強化について 

２ 福祉文教委員会所管について 

  (1) 地域包括ケアシステムの構築について 

(2) 梅が丘こども園の在り方について 

(3) 健康づくりへの取組について 

(4) 愛知県フットボールセンター知多の整備状況及び今後の計画について 

(5) 学校施設整備の取組について 

３ 建設経済委員会所管について 

  (1) 旧清掃センターの解体について 

(2) 土地改良事業の今後について 

(3) 朝倉駅周辺整備事業（北街区）の展望について 



  

(4) 官民連携事業（ウォーターＰＰＰ）に期待する効果について 

(5) 基幹配水管の耐震化について 

 

質問者 １０番 藤 沢   巌（市民クラブ）（総括方式） 

 １ 持続可能な行財政運営について 

  (1) 歳入の見通し及び課題について 

① 市税収入の見通しについて 

② 財政計画上の課題について 

(2) 歳出における課題及び今後の取組について 

(3) 基金の状況について 

(4) ちた行革プラン2024の推進について 

 ２ 総務・企画分野について 

  (1) 安全に暮らすことができるまちづくりについて 

① 防災・減災対策について 

② 防犯カメラによる地域防犯対策について 

(2) 持続可能な地域活動への支援について 

  (3）地域公共交通の利用促進に向けた取組について 

 ３ 福祉・子育て支援分野について 

  (1) 地域共生社会の実現に向けた取組について 

(2）こども家庭センターによる地域全体の支援力向上について 

 ４ 健康・文化分野について 

  (1) 生涯学習及び生涯スポーツ施設の整備について 

(2) 中学校部活動の地域移行・地域連携に向けた支援について 

５ 環境分野について 

(1) ゼロカーボンシティの実現に向けた取組について 

  ① 商用燃料電池自動車に対する補助金について 



  

  ② 市が排出する二酸化炭素の量の削減について 

(2）資源化の推進及びごみの減量化に向けた取組について 

６ 経済分野について 

プレミアム付商品券事業について 

 ７ 都市整備分野について 

  (1) 住宅耐震化への取組について 

(2) 下水道管の安全確保について 

 ８ 教育分野について 

   子どもたちの主体性を大切にした学びの取組について 

 ９ 朝倉駅周辺整備事業について 

北街区のにぎわい創出に向けた取組について 

 



  

（午  後） 

 

質問者  ５番 小 浦 智 夫（公明党議員団）（総括方式） 

 １ 総務委員会所管について 

  (1) 市税の今後の見通しについて 

(2) 地域の防犯力向上について 

(3) コミュニティ交通あいあいバスの充実について 

(4) 外国人への支援について 

(5) 災害現場における安全確保について 

 ２ 福祉文教委員会所管について 

  (1) コミュニティソーシャルワーカーの取組について 

(2) こども家庭センターの支援力強化について 

(3) 帯状疱疹ワクチンの定期接種化について 

(4) 特別な支援を必要とする児童生徒への対応について 

(5) 安全で安心な学校給食の取組について 

 ３ 建設経済委員会所管について 

  (1) 新たな合葬式墓地の整備について 

(2) ごみ収集業務の全面委託化について 

(3) 大規模盛土対策の取組について 

(4) 橋りょうの維持管理の考え方について 

(5) 旭公園及び七曲公園への指定管理者制度導入効果について 

 

 

 

 

 

 



  

質問者  ４番 服 部 洋 志（松風会）（総括方式） 

 １ 総務委員会所管について 

  (1) 歳入の長期展望及び歳入増加の取組について 

(2) 大規模災害における避難所の生活環境対策について 

(3) 新庁舎におけるＺＥＢ Ｒｅａｄｙ認証について 

(4) 自治体情報システム標準化について 

(5) 開庁時間の短縮について 

(6) 消防団車両の更新及び装備について 

 ２ 福祉文教委員会所管について 

  (1) 地域学校協働活動の取組状況及び今後について 

(2) 民間園との連携について 

(3) 高齢者のフレイル予防のための取組について 

(4) 学校給食における食材費高騰への対応について 

 ３ 建設経済委員会所管について 

  (1) 立地適正化計画の見直しについて 

(2) 雨水排水対策について 

(3) プラスチック類の回収開始による家庭系ごみの回収量の変化について 

(4) 金沢インターチェンジ（仮称）周辺の広域交流拠点の検討状況について 

 


